

En el marco del Día Internacional de las Cardiopatías Congénitas

Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de 30.000 euros a la Fundación Menudos Corazones en beneficio de la infancia con cardiopatías congénitas

- Hablamos de una aportación que ha permitido la adquisición del equipamiento técnico y tecnológico necesario para la creación de una sala de estimulación especializada que permitirá a los/as profesionales de la entidad abordar las secuelas de maduración, sensoriales, cognitivas, motrices y sociales derivadas de las largas estancias hospitalarias a las que se enfrentan los más pequeños/as con cardiopatías congénitas de todo el territorio nacional.
- Dicha aportación se integra en el programa social 'Convocatoria de Ayudas de Fundación Solidaridad Carrefour'; una iniciativa que ha dado como fruto la donación de más de 3,5 millones de euros a un total de 120 entidades sociales a lo largo de estos años.
- En el marco de esta iniciativa, la compañía destina anualmente un total de 180.000 euros dirigidos a la financiación de seis proyectos sociales a favor de la infancia en especial situación de vulnerabilidad, y que en esta edición han sido elegidos por más de 38.000 colaboradores de Carrefour España.

Madrid, 14 de febrero del 2024.- Con motivo del Día Internacional de las Cardiopatías Congénitas, **Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de 30.000 euros a la Fundación Menudos Corazones en beneficio de la infancia afectada por esta problemática.**

Fondos que han sido destinados a la adquisición del equipamiento técnico y tecnológico necesario para la creación de una sala de estimulación especializada en la atención de la infancia con cardiopatías congénitas. **Hablamos de una unidad especialmente diseñada para favorecer el abordaje de las secuelas de maduración, sensoriales, cognitivas, motrices y sociales derivadas de largas estancias hospitalarias a las que se enfrentan los más pequeños/as con cardiopatías congénitas de todo el territorio nacional.**

Una unidad a la que ha podido dar vida **Fundación Menudos Corazones gracias a la aportación realizada por Fundación Solidaridad Carrefour en el marco de su programa 'Convocatoria de Ayudas FSC'**. Uno de los programas sociales de Carrefour España a través de los que destina anualmente un total de 180.000 euros dirigidos a la financiación de seis proyectos sociales (a razón de 30.000 euros C/u) a favor de la infancia con discapacidad o en riesgo social (siendo la candidatura de Fundación Menudos Corazones una de las seis candidaturas seleccionadas entre las 174 candidaturas presentadas y en cuya elección han participado más de 38.000 colaboradores de Carrefour de toda España).

Desde hace más de veinte años, Fundación Solidaridad Carrefour financia diferentes programas sociales dirigidos a mejorar la calidad de vida de la infancia en especial situación de vulnerabilidad, programas entre los que destaca la referida 'Convocatoria de Ayudas'. Una iniciativa que ha dado como fruto la donación de **más de 3,5 millones de euros a un total de 120**

entidades sociales a lo largo de estos años. Más de un centenar de entidades sociales que son elegidas a través de un democrático proceso de votación al que tienen acceso todos los colaboradores y colaboradoras de Carrefour España.

“Para Menudos Corazones, contar con esta sala de estimulación es un sueño hecho realidad. Gracias al compromiso de Fundación Solidaridad Carrefour y a los colaboradores y colaboradoras de Carrefour España que se implicaron al máximo con nuestro proyecto, tenemos por fin un espacio versátil donde desarrollar eficaces sesiones de estimulación que facilitan a niños y niñas con cardiopatías congénitas alcanzar los hitos del desarrollo acordes a su edad”, ha valorado **Amaya Sáez, directora de la Fundación Menudos Corazones.**

La cardiopatía es la patología congénita de mayor incidencia en España. Cada día, nacen 10 bebés con cardiopatías congénitas, lo que supone cerca de 4.000 niños y niñas al año en nuestro país con anomalías en la estructura o el funcionamiento del corazón. Las cardiopatías más graves requieren sucesivas intervenciones acompañadas de largas hospitalizaciones, así como revisiones periódicas que se prolongan hasta que la persona afectada es adulta. Otras cardiopatías necesitan intervenciones terapéuticas mediante cateterismo o cirugía. Se trata, pues, de una patología crónica. Fuente: Fundación Menudos Corazones.

Fundación Menudos Corazones

Menudos Corazones apoya y acompaña a niñas, niños, jóvenes y personas adultas con cardiopatías congénitas de toda España, así como a sus familias, en hospitales, en su vida cotidiana y en los Centros de Apoyo de la organización. Los programas de ayuda de Menudos Corazones se hacen realidad gracias a personas, empresas e instituciones que colaboran haciendo suya la causa de las cardiopatías congénitas: www.menudoscrazones.org.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15; rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37; blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59; prensa.es@carrefour.com

Menudos Corazones. Chus Montes; chusmontes@Menudoscrazones.org